

## **Schnelles Internet für Zandt**

### **Telekom hat Breitbandnetz mit bis zu 50 MBit/s ausgebaut**

Zandt. (rs) Am Mittwoch fanden sich im Rathaus in Zandt Wilhelm Köckeis, von der Deutschen Telekom Technik, zuständig für Breitbandausbau der Kommunen und Harald Albert, indirekten Vertrieb und Service der Region Süd, zusammen mit Heinz Schneider, Filialleiter von K + B Cham, dem Telekom Shop vor Ort ein, zu einem Gespräch mit Bürgermeister Ludwig Klement, im Beisein von Ludwig Holzapfel, dem Beamten der Geschäftsstelle der Gemeinde Zandt. Vereinbart wurde im Verlaufe des Gespräches, dass die Telekom am Donnerstag, 23. Februar 2017 im Rathaus eine Bürgersprechstunde abhält, zum Thema Breitbandausbau, von 16 bis 18 Uhr.

Die Gemeinde Zandt wurde dabei über das schnelle Internet in der Gemeinde informiert, dass die Telekom das Breitbandnetz mit bis zu 50 MBit/s ausgebaut hat; dass das Fernsehen nun auch per Internet verfügbar sei und dass nun rund 1.000 Haushalte in der Gemeinde vom VDSL-Ausbau profitieren. "Die Telekom hat das Datennetz mit der neuen Technik ausgestattet", wie Wilhelm Köckeis erklärte. "Rund 1000 Haushalte in Zandt können jetzt 'ruck zuck' ins Internet gehen, E-Mails verschicken oder Musik herunterladen. Je nachdem, wie weit die Bürger vom Schaltgebäude entfernt wohnen, erreicht die Übertragungsgeschwindigkeit bis zu 50 Megabit pro Sekunde (MBit/s). Damit können die Kunden nicht nur im Internet surfen, sondern auch Eintertain, das TV-Produkt der Telekom nutzen. Schnelle Internetverbindungen sind ein wichtiger Standortvorteil und in einer modernen Gesellschaft nicht mehr wegzudenken. "Die Telekom treibt diesen Internet-Ausbau auf dem Land seit Jahren voran", sagt Harald Albert, der Regionalmanager der Telekom Deutschland GmbH.

Im Rahmen der Initiative "Mehr Breitband für Deutschland (MBfD)" hat die Telekom seit 2008 bereits knapp sechstausend Ausbaukooperationen mit Gemeinden und Investoren geschlossen. Weit über zwei Millionen Haushalte haben auf diese Weise Zugriff auf schnelle Internet-Anschlüsse erhalten; und zwar zusätzlich zum regulären Breitbandausbau, in den das Unternehmen pro Jahr bis zu vier Milliarden Euro investiert. Auch in diesem Jahr treibt die Telekom den Breitbandausbau weiter voran, jede Stunde wächst das Telekom-Netz um eineinhalb Kilometer", so Herr Köckeis.

Wer mehr über Verfügbarkeit, Geschwindigkeiten und Tarife der Telekom erfahren möchte, kann sich im Internet oder beim Kundenservice der Telekom informieren. Bei Ausbauplänen: [www.telekom.de/schneller](http://www.telekom.de/schneller); bei Produkte und Preise: [www.telekom.de/verfuegbarkeit](http://www.telekom.de/verfuegbarkeit); Neukunden kostenlos unter: 0800 330 3000; Telekom Privatkunden: 0800 330 1000 (ebenfalls kostenlos) und Telekom Geschäftskunden: 08003301300 (ebenfalls kostenlos), oder beim Telekom Shop vor Ort: K+B Tech, Rödinger Strasse 10, 93413 Cham und auch bei der Deutschen Telekom AG, Corporate Communications Dr. Markus Jodl, Tel. 0228 181 - 4949.

Wilhelm Köckeis und Harald Albert bedauerten, dass sich die Arbeiten in die Länge gezogen hätten und entschuldigten sich. Sie bedankten sich abschließend herzlich bei der Gemeinde Zandt für den Auftrag.

Bild: Bürgermeister Ludwig Klement und Geschäftsstellenleiter Ludwig Holzapfel mit Wilhem Köckeis, Harald Albert und Heinz Schneider vor einem Schaltkasten der Telekom im Baugebiet "Am Weißgraben" in Zandt.

Foto: 10545/Stelzl

